



第1回 ありがとう学級新聞コンテスト 市川市立大和田小学校 6年1組 「ENJOY」

(1) 2014年 5月 29日 「E N J O Y」 第 8 号

ぼくたちを守る



大和田小学校の前の道は、行徳街道が通っているため、登下校には、車に気をつけなければなりません。ぼくたちの学校には、強い味方がいて安全を守ってくれています。

その一つは、校長先生です。ぼくたちの登校時間に合わせて、毎日、雨の日



ENJOY

発行
平成26年5月29日
市川市立大和田小学校
6年1組

も風の日も黄色い旗で横断歩道を渡らせてくれます。

二つ目は、地域のボランティアの方々が、帰りの見守りもあいさつ運動もしてくれず、PTAの方々も交際で、ぼくたちの安全を見守ってくれています。

おさしみのバックの大葉には、生物を長持ちさせるための殺菌効果があります。

おさしみは、漁師のおかげで食べられると思、ていまして、漁師と農家のおかげで安全においしく食べられることを知りました。

ぼくは、帰りの道で、コンクリートのところを思いっきり転んだ時に、「だいたいじょうぶか」とおばあさんに声をかけていただきました。

泣きそうだったけれど、その友が、ヤンシクを背中にあててくれたので、がまんできました。それをきつかけに、会ったが、あいさつをするようになりました。



でも、大葉には、虫食いの被害が多く、栽培はとて大変です。

ぼくには弟がいます。弟が生まれる前までは、お父さんもお母さんも一緒に遊んでくれて、自分中心で生活していたけれど、弟が生まれてからは急に弟が優先になりました。

レストランよりおいしいお母さんのおほん。特に、好きな料理はライメン、ほうれん草のおひたし、手羽先、揚げたて、たぐさ、唐揚げ、特に手作りの唐揚げは、どの店にも負けません。食べ始めると手が止まらなくなり、こんなに、どうして、こんな言い、お母さんの料理は最高です。

母に混ぜずしを作ってもらいました。さ、ぱりして、おいしか、たです。

私は、食品を安全に保つ効果もあり、食べるとおいしいという食べ物を見ていて、食バ物を育てている方に感謝を伝えたいです。

お父さんもお母さんも一緒に遊んでくれて、自分中心で生活していたけれど、弟が生まれてからは急に弟が優先になりました。

おいしいのかと聞いたら、「愛情をたっぷりかけているからよ」と言っていました。

ロー、たまご焼きなどみんな家のおはんが一番おいしいと言っていました。

一つは兄弟でできることなのですが、弟が生まれる前までは一人が静かに遊んでいたけれど、弟が生まれてからは一緒に遊ぶようになり、嬉しさを分かち合っていました。これからやることか楽しみにしています。本当に生まれてきてくれてありがとうございます。

お母さん、お父さん、お兄さん、お姉さん、みんなが大好きです。二つ目は、兄として、弟が生まれてくる前が、軽い気持ちで兄にあげられていたけれど、弟が生まれて、初めて兄としての大変さを知りました。

お母さんの料理は最高です。